

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Chantier maritime de Davie : bilan de la mission en France

Sorel-Tracy, 29 mai 2023 – C’est du 20 au 27 mai derniers que les cinq représentants de la région de Sorel-Tracy ont visité d’importants chantiers maritimes français, à l’invitation de l’Association des fournisseurs du Chantier maritime Davie Canada.

Sylvain Dupuis, préfet de la MRC de Pierre-De Saurel, Patrick Péloquin, maire de la Ville de Sorel-Tracy, David Plasse, directeur général de Développement économique Pierre-De Saurel, Yvan Lebel, vice-président d’Elecso et Anthony Letendre, chargé de projet d’Acier Richelieu, étaient accompagnés du maire de Lévis et d’une trentaine d’acteurs économiques de diverses régions du Québec afin de renforcer la chaîne d’approvisionnement et de développer des partenariats. Les fournisseurs du Chantier Davie souhaitent également s’inspirer des pratiques des entreprises navales françaises.

Un agenda bien rempli

Afin de présenter le marché français, une première activité s’est déroulée à la Délégation générale du Québec à Paris avec les interventions d’HAROPA PORT, du cabinet Fidal, de Desjardins France et de l’Ambassade du Canada en France.

Ensuite, la délégation s’est rendue à Nantes, Saint-Nazaire, Toulon, Nice et La Ciotat avec la visite d’importants chantiers maritimes, ainsi que différentes rencontres avec le Groupement des Industries de Construction et Activités navales (GICAN), un syndicat qui fédère 260 industriels et organisations du secteurs maritime français.

« Tout au fil de la mission, nous avons rencontré des représentants d’entreprises qui participent à l’effort national français. Je comprends maintenant pourquoi la France est le chef de file de la construction navale. Au Québec, nous atteindrons ces hauts standards en travaillant en coopération entre Sorel-Tracy et le chantier Davie, tout en profitant de nos contacts privilégiés avec les entreprises françaises. Si l’on dit qu’il faut un village pour élever un enfant, il faut tout le Québec pour construire un navire ! »

- Patrick Péloquin, maire de la ville de Sorel-Tracy

« Notre passage en France nous a permis de rencontrer des professionnels du domaine maritime et naval avec qui nous travaillons à développer des ententes et des partenariats. Ces actions permettront des opportunités d’affaires pour nos entreprises régionales et d’accueillir de nouvelles entreprises sur notre territoire permettant de revenir à nos racines économiques. Notre délégation est fière de permettre à la région de Pierre-De Saurel de devenir un pilier de l’industrie navale au Canada. »

- Sylvain Dupuis, préfet de la MRC de Pierre-De Saurel

« Nous avons pu rencontrer et visiter des sommités mondiales de l'industrie maritime. Nous sommes prêts à accompagner les entreprises locales, et celles qui voudront s'installer dans notre MRC, pour qu'elles fassent partie intégrale de la chaîne d'approvisionnement de Davie Canada. Nous avons le potentiel de redevenir un leader au Québec en économie maritime, c'est très motivant. »

- David Plasse, directeur général de Développement économique Pierre-De Saurel

Nous recevrons à notre tour dans les prochains mois des entreprises de la France et divers intervenants navals. Ce parcours nous amènera jusqu'au mois de novembre où se tiendra le Salon des fournisseurs du Chantier maritime de Davie Canada auquel la région de Sorel-Tracy sera un joueur clé. Nous pourrions entre autres y visiter un kiosque englobant la MRC de Pierre-De Saurel, la Ville de Sorel-Tracy ainsi que le Développement économique Pierre-De Saurel.

- 30 -

Sources :

- Emanuèle Roux
Adjointe à la direction et responsable des communications
Développement économique Pierre-De Saurel
450 742-5933 poste 221
- Dominic Brassard
Directeur des communications
Ville de Sorel-Tracy
450 780-5600 poste 5716
- Amy Denoncourt
Coordonnatrice aux communications
MRC de Pierre-De Saurel
450 742-2703 poste 227